



## なかなか会えない南小の皆さんへのメッセージ

南小学校 大野 雅義

※お子さまに内容がよく伝わるよう、お家の方で分かりやすく読んであげてください。

新型コロナウイルスに皆さんが感染しないように、今、南小学校は長いお休みに入っています。南小学校だけでなく、世界中の本当にたくさんの学校がお休みをしていると聞いています。本当だったら、皆さんが一生懸命に勉強したり、元気よく運動場で遊んだり、明るくさわやかな挨拶をしたりしているところを近くで見ることができていたのに、皆さんの顔すら見られない日が続き、校長先生は寂しい思いをしています。新型コロナウイルスの心配がなくなり、全校の皆さんが安心して登校できる日が早く来るといいなあと思っています。

登校できる日が来るのを楽しみにしているのは、校長先生だけではないと思います。南小学校の全員の子が、きっと「早く学校が始まらないかなあ。」と思っているのではないのでしょうか。長い休みに入る前までは、朝、家を出て学校に行くこと、自分の教室で担任の先生と一緒に勉強すること、休み時間に友だちと運動場で元気に遊ぶこと、4時間目が終わったら給食を食べること、図書館に本を借りに行くこと、雑巾やほうきを持って分担場所の掃除をやること、委員会の仕事や係の仕事を一生懸命にやること……そういうのは当たり前なこと、いつまでもずっと続いていくことのように校長先生は思っていました。たぶん、皆さんも一緒だと思います。でも、今はそういうことができなくなってしまいました。本当に残念です。「早く学校が始まってほしいなあ!」「前みたいに、また学校で楽しく過ごしたいなあ!」という皆さんの心の声が校長先生には聞こえています。

### 新型コロナウイルスに感染しないために…

では、皆さんの希望どおり「早く学校が始まって、もとの生活に戻る」ためにはどうしたらいいと思いますか。答は、「新型コロナウイルスの病気を日本からなくす」ことです。ただし、皆さんはまだ小学生なので、病院で新型コロナウイルスの病気の人を治療することはできませんし、特別な薬を発明することもできません。だけど、小学生の皆さんでもできることはあります。それは、皆さん自身が新型コロナウイルスに感染しないような生活をするということです。校長先生はそのことを皆さんに強くお願いします。

感染する大人や子どもが一人もいなくなれば、学校を休みにする必要はなくなります。そうすれば、皆さんは以前のように、学校で生活することができるようになります。「自分はまだ小学生だから、感染の予防は大人に任せている。」というような気持ちではなく、「自分は絶対に感染しないぞ!」という強い気持ちで生活することが大切です。

さて、新型コロナウイルスに感染しないためには、3つのことが大切だと言われていますが、どんな3つなのか皆さんは知っていますか。

\*\*\*\*\*

- (1) 空気が汚れたままにならないように、何度も部屋の換気をする。
- (2) 大勢の人がお互いに近い距離で集まっているような場所には行かない。
- (3) 近い場所にいる人と大声で会話をしたり、大きな声で歌を歌ったりしない。

\*\*\*\*\*

という3つです。この3つのことを全て大切にして生活ができれば、新型コロナウイルスの病気に感染する可能性はとても低いと言われています。逆に、(1)も守らない、(2)も守らない、(3)も守らない…となると、感染する可能性がとても高くなるということです。

この3つのことを守るために、心がけてほしいことを伝えます。「不要不急の外出をしないでください」ということです。分かりやすく言うと、「用事があって、どうしても、今すぐに外出しなければいけない」ということでなかったら、できる限り出かけるのをやめて家にいてくださいということです。特に、人がたくさん集まる場所に出かけるのはやめた方がいいでしょう。岐阜県の人だけでなく日本中の人、今そのことを大切にしています。そのことを心がければ、病気にかかる子もいなくなり、学校が始まる日が早く来ると思います。

### 家で自分一人で勉強することに挑戦!

もう一つ皆さんにお願いをします。それは、「学校に来られない分、家での勉強を頑張ってください」というお願いです。皆さんは、3月2日に学校がお休みに入ってから、学校で先生に教えてもらいながら勉強をするということができなくなりました。本当だったら、教科書の新しいページを開いて、どんどん新しいことを先生と一緒に勉強していたはずなのに、それができずにいます。それは、とても残念なことです。

でも、先生が近くにいなくても、家で自分一人でできる勉強のやり方もあると思います。3月にお休みに

入る前までに勉強し終わったところを復習してもいいでしょうし、4月の14日か15日に渡してもらった新しい教科書やドリル、プリントを使って、まだ学校では勉強していないところをできるところまで予習するのもいいと思います。「まだ学校で習っていないから…」とか「学校が休みだから…」といて何も勉強しないまま、一日一日と過ぎてしまっていては、何かもったいない気がします。どうぞ皆さん、家で自分一人で勉強を進めることに挑戦してください。

学校のお休みがどんどん長くなっていますが、お休みが終わって学校が始まったとき、元気でやる気いっぱいの方々と会えることを楽しみにしています。



## 職 員 紹 介



役 職	職員氏名	役 職	職員氏名	役 職	職員氏名
校 長	大野 雅義	教 頭	若曾根 隆	主幹教諭 (兼務)	大野 清貴
教務主任	中村 透	生徒指導主事	市川 幸男	情報教育 (兼務)	松井 浩
養護教諭	江崎 明子	事務主事	飯田 雅崇	初任者指導 (兼務)	林 光弘
1年1組担任	棚橋 節子	1年2組担任	山田 志摩	1年3組担任	成瀬万理子
2年1組担任	坂 みゆき	2年2組担任	林 美和	2年3組担任	荒川 弘喜
3年1組担任	大久保朱音	3年2組担任	稲見 結花	3年3組担任	棚橋 純子
4年1組担任	平林 祥子	4年2組担任	南 みずほ	4年3組担任	住田 道子
5年1組担任	大角 惇人	5年2組担任	木村 宏枝	5年3組担任	河合 奈央
6年1組担任	武藤 恵子	6年2組担任	福田 潤	6年3組担任	乗 瑞貴
ふたば1組担任	浅野 京子	ふたば2組担任	高橋 法恵	ふたば3組担任	安藤 沙恵
ふたば4組担任	溝口 葵	わかば (通級)	伊藤智恵子	少人数指導	嶋 浩二
小学校専科	栗野 里香	栄養教諭 (兼務)	村上 直江	初任者研修後補充	恒川 智子
A L T	エイバン・トーマス	校務員	福留 良信	校務員補助	馬淵 厚子
理科支援員	久富 久美	スクールサポート	猪野間 巧	スクールカウンセ ラー (兼務)	諸橋 基代
図書整理員	兒玉一津代	スタッフ (兼務)			
生活支援員	杉林 牧子	南林みゆき	松村 恵子	恒川 智子	奥村 敬美

**(連絡) 5月7日(木)に学校が再開された場合の着任式・始業式・入学式の日程等について**

☆今後、以下の予定が変更となった場合は、南小メールと南小ホームページでお知らせします。

### 着任式・始業式 (2~6年生) について

- ①登校 … 通常通りの登校をお願いします。(登校中、児童同士があまりくっつきすぎないように)
- ②式 … 児童の所属教室に着席したまま校内放送で行います。
- ③下校 … 11:00 一斉下校

※持ち物は学年通信で確認してください。

### 入学式 (1年生) について

- ①受付 … 13:00~13:20
- ②式 … 体育館にて行います。一家庭につき保護者1名のみの参加となります。
- ③学級活動 … 所属教室での活動時間中、保護者は体育館で待機となります。
- ④下校 … 14:45 保護者と一緒に下校

※新型コロナウイルス感染予防のため、学級写真撮影はありません。